

# MAGAZINE

## Polsek Ciracap Polres Sukabumi Membawa Silaturahmi dengan Safari Subuh Berjamaah di Masjid Al Ikhsan

Sukabumi - [SUKABUMI.MAGZ.CO.ID](http://SUKABUMI.MAGZ.CO.ID)

Mar 24, 2024 - 09:28



*Polsek Ciracap Polres Sukabumi Membawa Silaturahmi dengan Safari Subuh Berjamaah di Masjid Al Ikhsan*

Polres Sukabumi Polda Jabar -Kapolsek Ciracap, IPTU H. Dudung A. Jamin, SH, SM, MH, mengadakan kegiatan safari subuh berjamaah di Masjid Al Ikhsan, yang berlokasi di Desa Waluran, Kecamatan Waluran, Kabupaten Sukabumi. Dalam laporan resmi yang disampaikan kepada Bapak Kapolres Sukabumi, Kapolsek

Ciracap memberikan rincian mengenai kegiatan tersebut.

Bhabinkamtibmas Desa Waluran, Aipda Hendarko, bertanggung jawab atas pelaksanaan kegiatan safari subuh berjamaah tersebut, yang dimulai pada pukul 04.45 WIB hingga selesai. Dalam kesempatan tersebut, disampaikan kepada masyarakat yang hadir untuk memberikan masukan, kritik, serta saran terkait situasi keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut.

Dalam kutipan yang disertakan dalam laporan, Kapolsek Ciracap menyatakan, "Kami menganggap penting untuk menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat melalui kegiatan safari subuh berjamaah ini. Hal ini merupakan wujud nyata dari komitmen kami untuk mendengarkan aspirasi dan kebutuhan masyarakat serta mempererat hubungan yang harmonis antara kepolisian dan masyarakat."

Kegiatan safari subuh berjamaah ini berlangsung dengan situasi yang tertib, aman, dan kondusif. Hal ini menunjukkan partisipasi dan dukungan positif dari masyarakat terhadap kegiatan yang dilakukan oleh Polsek Ciracap.

Dokumentasi dari kegiatan tersebut juga dilampirkan dalam laporan sebagai bukti kehadiran dan partisipasi anggota Polsek Ciracap serta masyarakat dalam kegiatan keagamaan tersebut.

Dengan demikian, kehadiran Kapolsek Ciracap dan anggotanya dalam kegiatan safari subuh berjamaah di Masjid Al Ikhsan Desa Waluran menunjukkan komitmen Polsek Ciracap dalam menjalin hubungan yang baik dengan masyarakat serta menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya.